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Par la présente, je souhaite poser diverses questions quant à la sécurité et l’accessibilité de ladite 

gare ferroviaire. 

En effet, étant un usager régulier de cette dernière, il apparaît que la gare présente de graves déficits 

de sécurité et d’accessibilité, notamment pour les voyageurs en direction de Fribourg. 

A l’heure où l’on prône la mobilité, à l’heure où va entrer en vigueur la loi « Senior+ », je suis 

surpris qu’une halte aussi prisée que celle de la commune de Cottens, soit digne d’une gare du 

18
ème 

siècle. 

Non seulement, la plateforme n’est accessible que par de pentus escaliers, donc inadaptée aux 

personnes à mobilité réduite, aux poussettes, aux personnes âgées, etc., mais elle est également 

d’une étroitesse qui chaque matin me font craindre le pire eu égard aux nombreux enfants en 

groupes ainsi qu’aux trains qui doivent régulièrement user de leur signal sonore pour éviter une 

catastrophe. 

Dès lors, je pose au Conseil d’Etat les questions suivantes : 

1. Est-ce que le Conseil d’Etat est au courant de l’état de cette halte ferroviaire ? 

2. Est-ce que le Conseil d’Etat a interpellé les CFF et les TPF à ce sujet ? 

3. Est-ce qu’une sécurisation de cette halte est prévue et si oui, dans quels délais ? 

4. Est-ce que des mesures de sécurité provisoires ne doivent-elles pas être rapidement mises en 

place pour éviter un accident et faciliter l’accès au quai ? 
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